



"ABRO HILO"



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

AHÍ VIENEN LOS CHAVOS...

Ni "chairs" ni "fifiis", jóvenes estudiantes de diversas universidades, tanto públicas como privadas, nutren y revitalizan las protestas en contra de la Reforma

al Poder Judicial.

Se suman a las manifestaciones de trabajadores, jueces y magistrados; no solo "refrescan" la oposición a la iniciativa también la legitiman; en juego está -nada más y nada menos- que su futuro.

ABRO HILO...

Todo empezó con un zoom entre un puñado de estudiantes de derecho; hoy es una protesta nacional.

Desde los salones de clases, pasillos y cafeterías de diversas universidades, tanto públicas como privadas del país, crece y se alimenta un movimiento social que ya preocupa no sólo a la actual administración sino también a la entrante.

Miles de estudiantes, principalmente de carreras de derecho, se han unido sin importar su estrato social o corriente ideológica con un solo objetivo: detener la aplastante -y muy probable- aprobación de la Reforma Judicial.

Con la del domingo, suman dos manifestaciones que los jóvenes han planeado y logrado. Cada una más tumultuosa y con mayor impacto que la anterior.

La mañana del primero de septiembre arrancó con una protesta de miles de jóvenes de universidades como la UNAM, IPN, ITAM, TEC de Monterrey, Ibero, La Salle, CIDE, la Libre de Derecho y otras.

Todos bajo una misma voz y objetivo.

Las y los jóvenes llenaron las calles de diversas ciudades del país mostrándose inmutables al menosprecio del presidente López Obrador quien en días anteriores los ninguneó al insinuar que son manipulados. Aun así, tomaron las calles.

Aunque parecieran esfuerzos aislados, las y los estudiantes ya se han articulado para crecer sus marchas.

Los diversos liderazgos, con quienes hemos platicado en esta columna, nos hacen ver que se han estructurado para continuar

con el movimiento, pues "si a alguien afectará en un futuro esta reforma" es precisamente a estos jóvenes que en un par de años entrarán a la vida profesional.

El ímpetu y la energía universitaria han levantado la moral de las y los trabajadores que se manifiestan desde hace ya tres semanas con una suspensión de labores y a quienes han amenazado con recortes salariales y hasta el despido.

El partido en el gobierno sabe perfectamente que la protesta juvenil/estudiantil es como el pasto seco; solo necesita una chispa para arder, por ello, desde las mismas universidades ya comenzó la operación de las redes obradoristas universitarias.

Desde la UAM Xochimilco, "mágicamente" surgió una corriente que apoya la reforma.

Estos grupos de defensores a ultranza nacieron tras las protestas de los últimos días, no antes.

A diferencia de las otras protestas que se hacen en las calles, estos grupos marcan directamente a los medios de comunicación para pedir espacios, mostrando una estrategia corporativista de comunicación y no orgánica.

Trabajadores de la SCJN anunciaron que se sumarán al paro y la adhesión de los jóvenes incrementa la presión a los legisladores

morenistas que tienen la instrucción de aprobar, cuanto antes, la reforma, pues lo saben: En México cuando "ahí vienen los chavos" las cosas se ponen difíciles para el gobierno.

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

** Desde el Zócalo donde se escuchó "Fuera Piña" en el último informe que dio López Obrador, el senador Félix Salgado Macedonio fue tajante: "Norma Piña debe estar en la cárcel", por lo que anunció que seguirá promoviendo el juicio político en su contra.

Y fue más allá y dijo que no era posible que desde el PJF se violara la ley, como la de salarios máximos que determina que ningún servidor público puede ganar más que el Presidente, de la que algunos ministros, magistrados y jueces se auto ampararon para seguir cobrando más; así como el paro de labores que realiza el PJF, porque indicó que no tiene ninguna razón de ser, "aun así no están trabajando, pero siguen cobrando".

Así ya el tono en torno de la discusión sobre la reforma judicial.

Miles de estudiantes, principalmente de carreras de derecho, se han unido sin importar su estrato social o corriente ideológica con un solo objetivo: detener la aplastante -y muy probable- aprobación de la Reforma Judicial

